

Soluciones de El pensamiento débil en la postmodernidad

1. Lee el siguiente texto:

Su perspectiva es en cierto modo relativista, y valora especialmente la multiculturalidad. El pensamiento débil comparte algunos rasgos con la deconstrucción (Jacques Derrida), en cuanto a la libertad de interpretación no sujeta a una lógica. También está presente en la crisis de las ideologías de finales del siglo XX, considerándose a veces como elemento intelectual del eclecticismo político de la llamada tercera vía

a) Haz un breve resumen del texto

El pensamiento débil es relativista y comparte aspectos con la concepción de la deconstrucción de Derrida, y es uno de los fundamentos de la crisis de las ideologías de esta época.

b) ¿Qué entendemos por relativismo?

No existe una verdad absoluta, por lo que todas las opiniones pueden ser igualmente válidas

2. ¿Cuál es el máximo exponente del pensamiento débil?

- a) Friedrich Nietzsche
- b) Otto Aple
- c) Jürgen Habermas
- d) **Gianni Vattimo**